
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 05.05.2010

Anwesende: Robert Röder (GF Ö), Matthias Zagermann (GF Finanzen), Armin Grundig (GF
Soziales), Paul Machemehl, Marcel Sauerbier, Daniel Rehda, Joachim Francke (RF
Datenschutz)

Protokoll: Armin Grundig
Beginn: 18:35 Uhr
Ende: 20:10 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Paul Machemehl ist aktiver Studierender im KOK 16. Er ist unter
anderem in der AG Giraffe. Er beantragt einen Schlüssel für den
KoK 16. Die GF stellt fest, dass bereits alle sechs Schlüsselsets zum
Ausleihen reserviert sind. Es wird jedoch angemerkt, dass Janine
Volkmann ihren Schlüssel noch nicht abgeholt hat. Die GF
entscheidet, dass Paul Machemehl den Schlüssel von Janine
Vollmann bekommt. Weiterhin fragt die GF bei der Unileitung an,
ob man noch mehr Schlüssel bekommen kann.

2. INFO
Matthias merkt an, dass das Lehrmittelreferat zum wiederholten
Mal Einbußen hat. Mittlerweile sind auch die Rücklagen fast
aufgebraucht. Dies hat zur Folge, dass die angestellte Honarkraft
möglicherweise nicht mehr bezahlt werden kann. Matthias
recherchiert nochmal und wird auf der nächsten GF dazu sprechen.
Gleichzeitig wird Matthias  morgen einen Ini-Antrag dazu stellen.

3. Joachim (RF Datenschutz) informiert die GF, dass Twitter nicht
genutzt werden kann, ohne das die Möglichkeit besteht, dass er von
außen mit einfachen Mitteln gehackt werden kann. Er äußert große
Sicherheitsbedenken. Robert macht auf die enorme Mobilisierungs-
und Werbewirkung von Twitter aufmerksam und empfiehlt den
Account beizubehalten. Die GF beschließt, dass der Nutzeraccount
nur noch verschlüsselt genutzt wird. (https://twitter.com)
Informationen dazu hat der RF Datenschutz. Weiterhin soll eine
Meinungsbild im StuRa eingeholt werden, ob wir den Twitter-
Account behalten sollen. Die Logindaten sind dem GF Ö
mitzuteilen.
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4. INFO
Zum UniAir dürfen die Frautoiletten des StuRas von den Helfern
benutzt werden. Die restliche Baracke bleibt abgeschlossen.

5. Die GF hat am 23.04.2010 (119€ für Werbung Klimakonzert) und
am 02.05.2010 ( 75€ Cola und Popcorn für Filmpremiere)
unaufschiebbare Beschlüsse gefasst. Die Beschlüsse hängen im
Postraum öffentlich aus.

6. Die GF diskutiert (mal wieder) über Umfragen, welche per Mail
weitergeleitet werden sollen. Marcel möchte die Möglichkeit auch
wieder für Studis anderer Hochschulen schaffen. Die GF prüft
weiterhin die einzelnen Anfragen und leitet diese dann im Zweifel
weiter. Zusätzlich soll bei den FSRs angefragt werden, wie weiter
damit verfahren werden soll.

7. Armin stellt einen Antrag auf 40€ für die Internetadressen:
www.ak-mehr-wert.de, www.ak-mehrwert.de und
www.akmehrwert.de – 3/0/1 genehmigt

8. Manuela Kaufmann-Fiedler möchte ins Referat Soziales entsandt
werden. Sie war bereits vor einiger Zeit im Referat und möchte die
BAföG-Beratung unterstützen – genehmigt.

9. Es gibt eine Rahmen-Multiple-Choice-Ordnung. Diese wird bisher
nicht richtig an der Uni durchgesetzt. Dazu tagt demnächst auch
die Senatskommission. Die Ordnung soll stärker durchgesetzt
werden.

10. Härtefallantrag Nr. 264/01/10 - genehmigt
11. Härtefallantrag Nr. 265/01/10 - genehmigt
12. Härtefallantrag Nr. 267/01/10 - genehmigt
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